

合格体験記

2022年度 通信講座受講 (Y.U 女)

この度、紆余曲折を経て、4回目の2次試験で合格することができました。私は、地方在住で、子育て中の兼業主婦のため、通信という選択肢しかありませんでした。MMCの通信での活用方法を以下に記します。予備校選びの参考になれば幸いです。

1. 受験歴 1次5回2次4回

1年目：1次独学

1次試験の科目合格（経済、中小、情報の3科目）

2年目：1次独学+2次MMC後期講座受講

1次試験：合格（残4科目）

2次試験：不合格（評価：B57 C47 B51 A68 で B223 判定）

3年目：1次独学+2次専門予備校講座受講

1次試験：科目合格（運営、情報の2科目）※5科目の受験

2次試験：不合格（評価：B52 B57 A61 B51 で B221 判定）

4年目：1次独学+2次専門予備校講座受講、MMCは財務特訓(ファイナンス)と模試

1次試験：合格（残5科目）

2次試験：不合格（評価：B53 B48 A65 A69 で B235 判定）

5年目：1次独学+MMC中期と後期講座受講

1次試験：科目合格（企経、運営、中小、情報の4科目）

2次試験：合格

2. MMCを選んだ理由

2年目にMMCを選んだ理由は、2次合格後であり時間がなく、ネット上で合格率が高いという理由で選びました。答案提出も1回目答案しか提出できず、消化不良で終わりました。

4年目にMMCの財務特訓を選んだのは、3年目の2次試験の事例IVの成績が悪く、財務を鍛えようと思ったからです。苦手分野のファイナンスのみ受講しましたが、30日で解き終わる問題集は為になりました。

5年目にMMCを選んだのは、講座説明会に参加して徳川先生の80分の戦い方やその年の合格者（太田講師）の説明を聞いて納得感があったこと、第1回目の模試でアドバイス返却の際にキーワードの話を聞いて、再度MMCで勉強してみようと思ったからです。（詳細は後述）

3. 合格(最終)年のMMCでの学習

[2022年1月～3月]

講座説明会に参加しましたが、その時点ではまだ決心はつきませんでした。

月刊誌「企業診断2月号」で事例Ⅳの無料添削があったので、申し込んだところ伊藤先生から丁寧な添削が返ってきました。

[2022年4月～6月]中期講座を受講

第1回目の模試を受け、返却の際にアドバイス面談を申し込みました。「事例Ⅰ～Ⅲは60点、事例Ⅳで戦う」「試験時間は80分しかないので、キーワードを用意しておく」といった話を伺い、MMCでの受講を決意し、中期講座を申し込みました。

通信のためアーカイブされた講義を見るのですが、同じ講師のものを見るのではなく色々な講師のものを見るようにしました。理由は、どの講師も特色のある授業を展開されていることと、講師が授業の中で実演される事例文へのマーキング、冊子の使い方やメモの取り方が大変参考となり、自分に合ったものを取り入れたいと思ったからです。

また、財務は応用問題集を毎日1題解きました。難しかったですが、手ごたえのある良問でした。

自分の作る答案は、キーワード想起や型が未熟で、添削メッセージの殆どが「与件文のコピーとなってしまっている」で、「つまりは～」と書けない時期でした。復習方法は、MMCのいう「60点の答案」を目標にして、各設問6割に満たなかったものは問題、自分の答え、回答を1枚のルーズリーフに貼り付け、6割とるためのポイントを書きました。このストックは、自分が覚えていないキーワードや弱点がわかり、良かったです。

[2022年8月～10月]後期講座を受講

通信のあるあるですが、7月から1次試験の勉強をしていたこともあり、8月以降、教材消化に追われる日々でした。学習ガイドブックにもある通り、各答練は2回の答案提出をしてこそ意味があると思い、期限までに絶対に全部の答案を提出しよう?!という目標を立てて、取り組みました。(結果、全て出せました。)

この頃の自分の答案は、添削メッセージが「一般論になっている。与件文に沿っていない」「あと一歩です」が多く、キーワードを並べているだけで与件文を使った答案ができていませんでした。事例Ⅰ～Ⅲは「与件+キーワード」を意識するようになりました。

事例Ⅳの記述についても覚えきれていない論点を指摘頂き、今まで計算メインで記述を適当にしていたことを反省しました。

第4回目の模擬試験のアドバイス返却で、「キーワードを覚えきれていない」「あと数週間は事例Ⅳの過去問5年分を解くとよい」とのことでしたので、最後2週間は事例Ⅳメイン、事例Ⅰ～Ⅲはキーワードをもう一度見直して勉強しました。MMCの模試返

却は、アドバイスが申し込めて、その時期の自分の悩みが相談できていいです。

4. 最後に

予備校には特色があり、個人によって合う合わないがあると思います。私は最終年まで予備校の説明会などにはあまり参加せず、ネットの評判や知人に相談して予備校を選びました。1年間勉強するところなので、自分の課題と向き合い、予備校を選ぶのが大事だと痛感しています。

最後になりましたが、全曜日の授業のアーカイブの展開、丁寧な添削指導、定期的なアドバイス等、MMC 講師陣の皆さまの手厚いご指導に深く感謝申し上げます。